

DEMOCRACIA INTERNA:

BUENOS DIAS A TODAS Y TODOS LOS PRESENTES:

¡PORQUE EL PODER DEBE RESIDIR EN EL PUEBLO, EXIGIREMOS EL PODER POPULAR!!

Antes que nada, no debemos olvidar que Morena está posicionado como el partido político con mayor fuerza en nuestro país, resultado principalmente del enojo popular en contra de los partidos tradicionales.

Es por eso que los políticos aliados de la burguesía, buscaron la manera de encontrar un nuevo trampolín político, un partido que funja como agencia de colocación para seguir ocupando los espacios de representación popular y así continuar representando los intereses de la burguesía. Por lo tanto, si lo seguimos permitiendo, en poco tiempo **morena** será convertido en la principal agencia de colocación.

Es lamentable e incongruente el actuar de su actual dirigente, pues en los documentos básicos de **morena** encontramos los principios rectores de nuestro partido, así como la forma de organización y el por qué luchamos. Nuestro Programa de Lucha es la oferta política hacia la población, ese nuevo modelo puede ser lo más avanzado o lo más reformista, dependiendo la práctica política de quien la ejecute.

Aunado a lo anterior, **morena** dice que promueve la formación ideológica y política de sus integrantes, basada en valores democráticos y humanistas. También cabe señalar que en los planteamientos del partido existe una importante contradicción, debido a que, al mismo tiempo que intenta proponer algo nuevo, le otorga derecho pleno a que permanezca lo viejo, concretando con lo ya mencionado hasta el cansancio, "**Que caben todos y todas con sus formas de pensamiento**" y para no verse afectada la imagen de

una organización incluyente, se les da cabida a todos, incluyendo a los neoliberales, los conservadores y su ideología.

Por lo tanto, para evitar el oportunismo, **morena** debe priorizar la voluntad de la mayoría, por encima de los intereses de la cúpula que se siente dueña del partido. Debe existir una participación activa desde las bases en los asuntos del partido y debe existir una actividad permanente de preparación de cuadros políticos, fomentando una vida sana entre los militantes y grupos afines a la lucha política, basados en sus principios y afinidades ideológicas de izquierda.

Por otra parte, con gran impotencia hemos observado que la vida democrática partidaria de **morena** se ha degenerado, debido a que llegaron a la dirigencia personas corruptas y sin ideología de izquierda, y que pronto se les olvidó que llegaron ahí por la voluntad de la mayoría, por lo que muy pronto traicionaron los propios estatutos al no renovar a tiempo la estructura del partido.

Cómo consecuencia, la vida interna del partido no se decide en los comités de base, que en teoría son los órganos constitutivos de nuestro partido, sino que se decide mediante acuerdos y pleitos de la dirigencia que usa a los militantes para legitimarse. Por lo tanto, de no exigir la inmediata renovación de nuestros órganos de dirección, conducción y ejecución, es decir, coordinaciones distritales, comités ejecutivos municipales, Consejos y Comités Estatal y Nacional, estaríamos permitiendo perpetuar a los mismos dirigentes que tanto han dañado al partido.

Sin embargo los militantes conscientes de **morena** estamos siendo los más afectados, porque fuimos quienes construimos **morena**, salimos a las calles e hicimos campañas de sacrificio, mientras que la dirigencia en turno se encarga de entregar el partido a los aliados de la burguesía, por lo que hoy, no aceptamos que se nos haga responsables de los vicios que se han enquistados en **morena**, ni mucho menos de la falta de acuerdos

entre la dirigencia, ya que, su pugna no se da en el marco ideológico o del programa de lucha, sino por el control sobre los puestos.

Necesitamos una transformación más profunda y radical. Debemos defender un programa socialista y formarnos en el materialismo dialectico para alejar a los oportunistas, así como métodos democráticos dentro de **morena** donde las bases controlemos a los dirigentes y podamos tomar el control del partido. Por lo tanto;

- ♣ Debemos, continuar con nuestra labor de concientizar a la población, para que no sean presas de las mismas prácticas políticas.
- ♣ Debemos, continuar informándonos, preparándonos y formando nuestra conciencia crítica y de clases, que nos llevará a comprender la realidad y por qué de la necesidad de transformarla.
- ♣ Por último, debemos construir un partido revolucionario que nos lleve a la toma del poder a la clase trabajadora y así conquistar nuestros intereses históricos.

Por lo tanto, mi PROPUESTA es que todas y todos los aspirantes a dirigentes del Comité Ejecutivo Nacional, Estatal y Municipal, sean personas responsables y que cumplan con los tres principios fundamentales del partido, no mentir, no robar y no traicionar.

Para que se logre garantizar:

La transparencia.

La participación en la toma de decisiones.

La participación en la etapa de deliberación de poderes.

Y que estos a la vez, sean los órganos rectores para sancionar o en su defecto para destituir a todo aquel servidor público que no se sepa conducir con lo ya establecido,
LOS ESTATUTOS DEL PARTIDO.

¡¡Muchas gracias por su atención!!

Tixtla de Guerrero, Gro. A 05 de febrero de 2022.